

1508/AB XX.GP

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 1497/J betreffend Frauenforschungsprojekte, welche die Abgeordneten Pollet-Kammerlander und Freunde am 27.11.1996 an mich richteten, stelle ich fest:

Antwort zu den Punkten 1. bis 6 der Anfrage:

In den Jahren 1994 und 1995 wurden seitens des Bundesministeriums für wirtschaftliche Angelegenheiten keine Frauenforschungs- bzw. Gender Studien-ProJekte unterstützt.

Für andere Forschungsprojekte wurden im Jahr 1994 öS 27, 965.000, -- und im Jahr 1995 öS 30,838.952,-- ausgegeben.